# Stadt Heidelberg

AntragNr.:

0051/2022/AN

Antragsteller: SPD

Antragsdatum:14.04.2022

Federführung

Dezernat II, Amt für Baurecht und Denkmalschutz

Beteiligung:

Bet reff:

Berichterstattung Fauler Pelz/ Einladung von Herrn Minister Lucha

# **Antrag**

#### Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	05.05.2022	Ö		

# Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0051/2022/AN

BriefkopfdesAntragstellers:



## Sozialdemokratische Partei Deutschlands Gemeinderatsfraktion Heidelberg

SPD-Gemeinderatsfraktion. Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister Prof. Dr. Eckart Würzner Rathaus 69117 Heidelberg Prof. Dr. Anke Schuster, Fraktionsvors. Mathias Michalski, stellv. Vorsitzender Sören Michelsburg, stellv. Vorsitzender Karl Emer Johannah Illgner Dr. Monika Meißner Adrian Rehberger

Marktplatz 10 69117 Heidelberg

06221/5847150 06221/584647150

geschaeftsstelle@spdfraktion.heidelberg.de

www.spd-fraktion-heidelberg.de

14.04.2022

## Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderats beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

#### Berichterstattung Fauler Pelz | Einladung von Herrn Minister Lucha

Die Verwaltung wird gebeten,

Für eine aktuelle Berichterstattung und Debatte zum Faulen Pelz Herrn Landesminister Manfred Lucha in die nächstmögliche Sitzung des Gemeinderates einzuladen.

Hierbei soll Herr Lucha über den aktuellen Sachstand von Seiten des Landes Baden-Württemberg berichten und im Anschluss für Fragen zur Verfügung stehen.

Antrag Nr.: 0 0 5 1/2 0 2 2/A N 00336439.doc

. . .

### Begründung:

Bisher fand kein offizieller Austausch zwischen dem Land und dem Gemeinderat im Hinblick auf die Weiternutzung des ehemaligen Gefängnisses Fauler Pelz statt. Auch die Begehung des Faulen Pelzes mit Vertreter\*innen der Verwaltung und des Landtages fand bedauerlicherweise ohne den Minister statt. Um den hiesigen Stadträt\*innen als demokratisch legitimierten Vertreter\*innen der Heidelberger\*innen die Gelegenheit zu ermöglichen, sich über die Absichten des Landes einen transparenten Überblick zu verschaffen und an den zuständigen Minister Fragen zu stellen, bitten wir darum, dass Herr Minister Lucha für diesen Zweck schnellstmöglich für eine der nächsten Sitzungen des Gemeinderates eingeladen wird.

gezeichnet SPD-Fraktion